



2月の園だより

あおぞら保育園 2025年2月号

暦の上では立春ですが、朝晩は寒い日が続いています。空気が乾燥しているため、感染症にも気を付けなければいけない季節が続くそうです。しっかりと予防対策をして元気に過ごしていきたいものです。発表会が目前となりました。子どもたちはこの日を目指して日々練習に励んできました。先日のリハーサルでは大きな舞台に立ち、お客様はいないものの、何とも言えない緊張感が子どもたちから漂う中、実施いたしました。どの子ども、自分を表現しようと本当に頑張っていました。そんな姿に、見ている方は何度となく胸が熱くなる思いと同時に、一人ひとりの成長を改めて感じました。当日はリハーサル以上の緊張感のある中で演技をする子どもたちです。ここまでの頑張りを大いに褒めてあげてください。「長いセリフ言えてすごいね」「踊り上手だったね」「大きな声お父さんお母さんのところまで聞こえたよ」と、どんな小さな事でもいいです。必ず声をかけてください。ご両親の褒めことばにはすごい力があります。結果ではなく、良いところを探しながらご覧ください。子どもたちが持てる力を発揮できるよう、全職員で見守って参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

保育所児童保育要録の送付を実施します

小学校などに就学する保育園児童に対する「保育所児童保育要録」の作成が義務付けられ、小学校などへ送付することになりました。これは、2009年4月から施行された「保育所保育指針」に基づき、子どもの育ちを支える資料として保育園が作成するものです。対象は、今年4月に小学校などへ就学する保育園児童全員で、保育園から就学先の小学校などにお渡しする予定です。



発表会
ご来場方法

2月1日(土)プリモホールゆとろぎで開催される『発表会』では、駐車場に限りがありますので、徒歩・自転車でのご来場にご協力をお願いしております。その際、ベビーカーをご利用されるご家庭は、ベビーカー置き場のご用意をさせていただきます。保育園の看板を掲示させていただきますので、そちらをご利用ください。



細淵由美、関志穂が12月31日で退職いたしました。これまで保育園の子どもたちの幸せを第一に願い、精一杯頑張ってくれました。退職は非常に残念ですが、今後の活躍を大いに期待したいと思います。保護者の皆様にはこれまで本当にお世話になり、ありがとうございました。



2月の予定

- 1(土) 発表会
- 3(月) 豆まき
- 3~7 身体測定週間
- 5(水) 調理保育(ことり)
- 6(木) にじいろワークショップ
- 12(水) こうさくやさん
- 13(木) お誕生日会
0歳児健診
- 14(金) 保健指導(ことり)
- 17(月) 富士見小交流会(つき)
- 18(火) 人形飾り
幼児体育指導
- 19(水) 保健指導(つき)
- 20(木) 保健指導(はな)
- 21(金) お別れ遠足(つき)
- 22(土) 新入園児面談
- 27(木) 調理保育(つき)
- 28(金) お別れ遠足予備日
*避難訓練…予告なし



3月の予定

- 1(土) 新入園児面談
- 3(月) ひなまつり会
お誕生日会
- 4(火) 調理保育(はな)
- 6(木) 人形仕舞
- 10(月) 幼児体育指導
- 12(水) 保健指導(つき)
- 22(土) 卒園式
- 24(月) 新クラススタート
*避難訓練…予告なし

新クラス説明会



時間 17:00 ~ 18:00

- 3(月) 新つき
- 4(火) 新はな
- 5(水) 新ことり
- 6(木) 新うさぎ
- 7(金) 新ぺんぎん
- 時間 10:00 ~ 11:00
- 27(木) 新ひよこ

●新クラス説明会には、入園時に配布している園のしおりをご用意ください。
※新クラスのお部屋にてクラス説明会を行います。

●ひよこ

暦の上では春ですが、まだまだ寒いですが、それでもひよこ組さんは外が大好きです。手をつないで歩くことがとても上手になり、交代で歩いています。「もっと歩きたかったあ」と泣いてしまう子がいるほどです。これからもそれぞれが満足できるように工夫して歩けるようにしていきたいと思います。この頃、「ないな〜い」が好きになり、おもちゃの片付けの他にも、手洗い後の手を拭いたペーパータオルを捨てたり、散歩から戻り着替えた後のズボンや、靴下を自分の汚れもの袋に入れたりする様にもなりました。「ないな〜い」としなう姿がかわいいです。ひよこ組も残り2か月。元気に楽しい思い出を作って行きたいと思っています。



●ぺんぎん

大きな行事を経験するたびに成長していく子どもたちは、意思表示をすることがさらに上手になったように思います。首を振ったり、うなずいて伝える子。「〇〇したい」とことばにする子。様々な方法で応えてくれます。理解も深まってきたので、何か活動を始める前に簡単なことばだけではなく「これから〇〇するよ」「お片付けをしたなら〇〇だよ」など、より具体的なことばを付け加えて伝えていきます。そして、あと二ヶ月でいよいよ進級です。今までは一階が生活の場でしたが、三月末から二階での生活が始まります。ぺんぎん組での慣れた生活の中で、階段の上り下りや二階のお部屋の探検、実際に遊ぶなどの経験をして、安心して進級できるようサポートしていきたいと思っています。



●うさぎ

1月はマイコップでのうがいに挑戦しました。自分で決めたマークが裏に描かれているため、親しみを持ちながら丁寧にブクブクうがいをする子どもたちです。担任たちのガラガラうがいに興味を持ち始めているので、少しずつガラガラうがいも練習していこうと思います。さあ、明日はいよいよ発表会です。覚えたセリフを遊びの中で言ったり、「あと何回寝たら発表会？」と楽しみにしているうさぎ組さんです。踊り一つひとつの振付もとてもかわいいので楽しみにしてください。



●ことり

1月は発表会の練習や、お散歩に行ったり

しました。発表会に向けてやる気満々な子どもたち。クラスの中でもお友だちと一緒に劇のセリフや歌について話している姿も見られ楽しみにしている様子です。初めて大きなホールで練習した時には、緊張でそわそわして落ち着かない様でしたが、その姿も可愛らしかったです。菜園活動では、毎日お当番が水やりをしているので、大きく成長しています。そして不思議なことに、赤と白の大根の種を植えたのですが、ほとんどが赤の大根になり、みんなで「白い大根はどこに行ったのだろうね」と話しています。収穫したらどうやって調理して食べるか待ち遠しいですね。発表会を頑張った後は、調理保育や少し遠くの公園にも行こうと思いますので、寒さに負けず、元気いっぱい過ごしていきたいと思っています。



●はな

手洗い、うがいを一生懸命行っているはな組さん。そして外遊びも大好き。縄跳びの自主練習もたくさんしています。子どもたちみんなもスクスク育っていますが、はな組で育てている白菜もお店で売っているくらいに成長しています。お当番になると「お水をあげてもいい？」と仕事の一つをしっかりやってくれています。この前、味見と言ってゆてた白菜を給食の味噌汁に入れて食べてみました。とても甘くて美味しかったので、発表会の後にお楽しみ企画として調理保育を計画しています。その為にも練習の成果を本番で見せられるように頑張りたいと思います。一人ずつにがんばったカードでモチベーションをあげています。当日の応援もよろしく願っています。



●つき

いよいよ明日、発表会本番になりました。練習の中で思いやりやみんなで協力することについてたくさん考えてきました。つき組みんなの思いがいっぱいつまった発表会、ぜひお楽しみください。発表会が終わると大きな行事はお別れ遠足と卒園式のみとなります。「秋の遠足はおにぎり弁当だったけど、お別れ遠足はお弁当だね？」と保護者の方のお弁当を楽しみにしている子どもたちです。お弁当のご用意をよろしくお願いいたします。卒園式に向けて動き始めています。式中に歌ううたの練習をスタートし、みんなの歌声に毎回涙目になる担任です。みんなで過ごせるのも後少し。一日一々を大切に過ごしていきたいと思っています。